

# FAHRRAD IN AACHEN



AC  
GEWINNSPIEL  
2

ICH FINDE  
RADFAHREN  
EINFACH PRIMA!

AC-GEWINNSPIEL

## Sehen und gesehen werden...

das ist nicht zuletzt auch im Straßenverkehr von entscheidender Bedeutung. Bei Dunkelheit und schlechter Sicht musst du gut sehen können und von anderen gut gesehen werden. Deshalb muß das Licht an deinem Fahrrad immer funktionieren! Fahre im Dunkeln immer nur mit Licht!

Ein zusätzlicher effektiver Schutz gegen zu spätes „Gesehen werden“ sind retroreflektierende Jacken und Mützen, Schulranzen mit integriertem Reflexmaterial oder Sicherheitswesten. Retroreflektierende Kleidung ist bereits auf über 150 Meter Entfernung zu sehen – ein Autofahrer hat also Zeit, sich auf dich einzustellen.

**Mach doch mit...**  
**es warten schöne Preise auf dich!**  
Alles klar für dich – dann weißt du auch gleich die richtigen Lösungen?



# Nachts sind alle Katzen grau – aber ich nicht

Wenn du im Dunkeln unterwegs bist, ist es wichtig, dass Autofahrer dich schon von weitem gut sehen können.

Mehrere Antworten sind richtig!



Alle Lampen am Rad müssen funktionieren.



Helle Kleidung mit Reflektoren ist schon von weitem zu sehen.



Bei Dunkelheit und Regen trage ich dunkle Kleidung, damit sie nicht so schnell schmutzig wird.



■ Name:.....

■ Klasse/Alter:.....

■ Schule:.....

## Impressum:

Dr. Stephanie Küpper  
Fachbereich Stadtentwicklung  
und Verkehrsanlagen

FaHrRad-in-Aachen@mail.aachen.de  
www.aachen.de/de/radfahren

